

100. Mitglied bei "Bürger für Bürger"

Vorsitzende des Generationenhilfevereins Bürger für Bürger, Heinrich Kauck (rechts), und Schatzmeister Ulrich Höhn die Geschäftsfrau Gisela Müller aus Crainfeld als bereits 100. Mitglied des jungen Vereins begrüßen. Heinrich Kauck überreichte einen Blumenstrauß und erklärte bei die-

Mit großer Freude konnten kürzlich der ser Gelegenheit, dass man seitens des Vorstandes derzeit alles daran setze, bis Anfang April die Voraussetzungen für den Beginn der aktiven Tätigkeit zu schaffen. Der Verein hatte sich im Herbst vergangenen Jahres gegründet, um Hilfe von Bürgern für Bürger generationenübergreifend zu koordinieren. Foto: privat